



『バナメイ海老が好き』



若草第一病院院長 山中英治

海老は目出度い食べ物として、おせち料理にも欠かせない食材です。腰が曲がるまで長生きと思われがちですが、彼らは生まれつき腰が曲がっているので、年のせいではありませんから、この解釈は間違いのように思われます。

年を取っても若いままの姿が望ましい、つまりピンピンして長生きが理想なのは言うまでもありません。実は海老が目出度いとされるのは、永遠の若さを象徴しているからだと思います。海老は生きている限り脱皮して身体が硬くならない、いつまでも若さを失わず変化し続けるから目出度いのです。

さて、「バナメイ海老」ですが、ブラックタイガーとともに昨年は食品偽装事件で一躍有名になりました。もともと近所のスーパーやデパートの食品売り場では、彼らは常連さんで綺麗にパック詰めされて並んでいます。海老フライや海老チリにすると、プリプリした食感で美味しい海老です。別に車海老や芝海老などと偽名を名乗らされなくても、本名で十分通用する味だと私は思います。

日本は物質的だけに豊かになって、何かにつけブランド志向になりました。「ちょっとでも何かあれば〇〇病院で診てもらっていますのよ、紹介状なんか無くても1万円余計に払うだけで診てもらえるわよ。有名な病院はね、2時間くらい待つのが当たり前よ。ホホホ…」という様な声を耳にしたこともあります。有名な大きい病院は医師も多人数なので、お目当ての高名な先生に診てもらえる人は少ないのですが…。

高価な伊勢海老の海老フライや、松坂牛ステーキ肉が乗ったお好み焼きなどは、私は美味しいとは思いません。食材にも適材適所があります。ブランド食材でなくても、飽きない、食べなれた味の、身体にも心にも、そして懐にも優しい、質の良いホッとする料理が本当に美味しいと思います。

体調を崩した時に、かかりつけの先生の顔を見ただけでホッと患者さんは多いと思います。自分や家族の嗜好や体質、体調も良く知ってくれている、ご近所で小さい時から知っている。いかなる高級ブランドも地域に根差したものに優ることは無いでしょう。本年も診療所の先生方とともに、当院が地域に根差した医療に少しでも貢献できるように努めます。なにとぞ御指導のほど宜しくお願い申し上げます。

第27回オープンカンファレンス 開催について

日時：平成26年1月30日(木曜日)
午後2時00分～午後3時30分
場所：若草第一病院 本館3階会議室
対象：開業医の先生方、救急隊



演題①：「脳卒中患者救急搬送時の注意点と判断のポイント」
脳神経外科 科長 下岡 直
演題②：「当院における脳卒中リハビリテーション認定看護師
としてのかかわり」
脳卒中リハビリテーション看護認定看護師 岡本 京子

※尚、大阪府医師会の生涯研修にも認定されていますのでチケットのご提出をよろしくお願いいたします。

地域医療支援病院等合同研修会 開催について

日時：平成26年2月22日(土曜日)
午後5時00分～午後9時00分
場所：シェラトン都ホテル大阪
大阪市天王寺区上本町6-1-55
対象：開放型病院登録医等 及び 診療部医師他
講演：「内視鏡治療の最近の知見」



若草第一病院 内視鏡室長 米田 頼晃

「これからの急性期病院と地域医療」

社会福祉法人恩賜財団 済生会熊本病院院長

副島 秀久先生

～ 脳神経外科新体制のご案内 ～

当院脳神経外科医師が新たに3人常勤医師として着任いたしました。

脳神経脊髄外科部長 知禿 史郎（奈良県立医大 昭和63年卒）
てんかん指導医

脳神経外科部長 藤岡 政行（奈良県立医大 平成1年卒）

脳神経外科医長 竹綱 成典（東京慈恵会医大 平成17年卒）

9:00～12:00

月	火	水	木	金	土
まつやま たけし 松山 武	ふじおか まさゆき 藤岡 政行	なかつか ひろき 中塚 博貴	ちとく しろう ※知禿 史郎	しもおか なお 下岡 直	担当医
たけつな しげのり 竹綱 成典			たなか ひろあき 田中 寛明		

※てんかん専門外来

平成26年1月6日より上記体制で外来を行ないます。

診察のご依頼は地域連携課の予約センターまでご連絡頂きますようお願い致します。

上記以外の時間帯、夜間休日も当直医師が24時間365日体制での診察・治療を行なっています。緊急の患者さんがおられましたら、いつでもご連絡下さい。

地域連携課 TEL 072-988-1409
FAX 072-982-5425